

Les gérants de paillotes attendent les beaux jours

La saison démarre doucement aux Sablettes, pour les gérants de restaurants de plage. Plus que la morosité ou la crise, c'est la météo qui freine l'activité



En attendant la haute saison, Bertino pousse régulièrement la chansonnette. Les thés dansants du Napoli font le plein.

« Champagne! C'est le premier qu'on sort de la saison » Sollicité par un couple de vacanciers, Anthony Granatta part à la recherche d'un parasol à installer à côté d'un transat. Le gérant du Carré plage, n'a pas été assailli par la clientèle, depuis qu'il a démarré sa saison, mi-avril.

Comme lui, plagistes et restaurateurs ne savent pas trop à quel saint se vouer, ou plutôt à quel bulletin météo.

« Quand il n'y a pas de mistral, il y a du vent d'Est, ou sinon il pleut. Certains jours, on se lève avec le soleil et le ciel se couvre en milieu de journée... On sentait bien qu'il y avait du monde pendant les vacances de Pâques, mais il ne faisait pas assez beau pour que les gens viennent sur la plage ».

Du coup, le gérant ne s'est pas encore mis en mode haute saison. « Pour le moment, il n'y a qu'un seul salarié. Les extras arriveront à partir de mi-juin ».

C'est à ce moment-là, traditionnellement, que les Sablettes commencent à s'animer. Le Carré Plage proposera des soirées musicales, avec groupes ou DJ's. « L'an dernier, ça avait attiré pas mal de monde, surtout des jeunes. On va essayer de proposer des soirées du même style, en faisant attention au niveau du bruit, vis-à-vis du voisinage ».

Thés dansants au Napoli

À quelques mètres de là, le Napoli n'est pas non plus encore passé en configuration estivale. « Nous avons un peu travaillé pendant les vacances, mais surtout nous avons eu quelques soirées à thèmes », raconte Bertino, qui passe régulièrement derrière le micro pour mettre de l'ambiance. Si son voisin mise sur la jeunesse, le Napoli vise, lui, une autre clientèle. « On est plutôt branché disco, rétro. On aime s'amuser, se déguiser. On n'hésite pas à prêter



Prudent, le gérant du Carré plage n'a pas encore embauché d'extras. Il attend que les beaux jours arrivent.

(Photos Dominique Leriche)

des déguisements et des perruques à nos clients pour des soirées, poursuit le gérant. Le dimanche après-midi, on propose des thés dansants à partir de 14 h. Il y a toujours beaucoup de monde ».

Si tous deux attendent impatiemment que le baromètre se mette définitivement sur beau fixe, ils observeront également avec attention, le programme d'animations que va dévoiler la ville. Concerts, feux d'artifice et marchés nocturnes... autant de temps

forts qui permettent de remplir la baie des Sablettes, et faire travailler les nombreux professionnels.

Tropéa : une « solution provisoire » cet été

Fin novembre, le Tropéa, la paillote le plus à l'Ouest était ravagée par un violent incendie, dont l'origine n'a pu être établie avec certitude.

« Nous avons enlevé la partie communale du bâtiment », explique Claude Astore, adjoint au

maire en charge de l'urbanisme. « Mais nous ne pourrions le remplacer d'ici cet été, car le coût (120 000 euros) est trop important. »

Tout devrait rentrer dans l'ordre d'ici l'été prochain annonce l'élu. Mais pour cette saison, « quelque chose de provisoire va être trouvé. Probablement une petite dalle de béton avec une construction provisoire. Nous sommes en train de voir pour les détails ».

CHRISTOPHE GAIGNEBET
cgaignebet@varmatin.com